



Stefan Astner, Lukas Krösslhuber, Max Salcher, Manuela Dorn, Peter Marko, Hans Grübner und Joe Margreiter schätzen den touristischen Impuls durch den Cordial Cup. (von links). Foto: Pöll

*Nachwuchsfußball-Turnier Cordial Cup sorgt für tollen Saisonstart*

## Volle Häuser zu Pfingsten

**Der Startschuss in die Sommersaison ist der Cordial Cup. Das internationale Nachwuchsfußballturnier sorgt für ausgebuchte Hotels am Pfingstwochenende.**

**Bezirk** | Innerhalb der letzten 14 Jahre hat sich der Cordial Cup zu einem der größten und wichtigsten Nachwuchsfußballturniere Europas gemausert. Begonnen hat alles 1998 in Kirchberg mit 16 Mannschaften. Organisator Hans Grübler wollte ein Turnier schaffen, wo sich auch die Jugendlichen auf internationaler Ebene messen können. Nach den ersten drei Jahren gewann der Cordial Cup immer mehr an Bedeutung und auch die Anzahl der teilnehmenden Mannschaften in den mittlerweile drei Altersklassen nahm von Jahr zu Jahr zu.

Heuer gibt es mit 156 teilnehmenden Mannschaften einen neuen Teilnehmerrekord. Mehr als 2.500 fußballspielende Kinder verbringen die Pfingstfeiertage im Bezirk

Kitzbüchel. Begleitet werden die Burschen und Mädchen von 700 Trainern und Betreuern. Unterstützt wird der Fußball-Tross noch von einer Vielzahl von Eltern, Geschwistern, Großeltern, etc. Pro Veranstaltungstag rechnet das OK-Team rund um Hans Grübler mit 6.000 Besuchern an den gesamten Austragungsorten.

### 90 ausgebuchte Hotels zu Pfingsten

Damit sind vom 10. bis 13. Juni in der Region 90 Hotels in der drei- und vier-Stern-Kategorie ausgebucht. „Die Region erlebt mit dem Cordial Cup einen echten Startschuss in die Sommersaison“, blickt Lukas Krösslhuber, Geschäftsführer des Tourismusverbandes Wilder Kaiser dem Event positiv entgegen. „Der Cordial Cup beweist, dass die regionsübergreifende Zusammenarbeit zwischen den Verbänden bestens funktioniert. Die fünf Partnerregionen mit ihren zehn Spielorten befruchten sich gegenseitig.“

Einig sind sich die Touristiker der Partnerregionen auch

beim Werbeeffect der Veranstaltung. Mit den 32 Qualifikationsturnieren wird in sechs verschiedenen Ländern (Deutschland, Ungarn, der Schweiz, Slowenien, Frankreich und Österreich) Werbung für die Veranstaltung im Bezirk gemacht. „Wir erreichen mit dem Cordial Cup Personenschichten, die nie an einen Urlaub in den Alpen denken würden“, erzählt Krösslhuber bei der Pressekonferenz.

„Mit Fußball kann man die Jugend für die Bergwelt begeistern“, erklärt Joe Margreiter, Direktor der Tiroler Region. Speziell mit Veranstaltungen und tollen Events kann man die Urlauberschicht an den verlängerten Wochenenden in die Alpen locken, streut Margreiter dem Cordial Cup Rosen und lobt auch die hervorragende Organisation des Turniers durch Hans Grübler. Eröffnet wird der Cordial Cup mit einem Feuerwerk in Kirchberg, die Finalspiele finden im „Wilder Kaiser Stadion“ in Going statt.

Elisabeth M. Pöll

## Blaulicht

### Kinderfotos gestohlen

**Hochfilzen** | Ein mysteriöser Foto-Diebstahl beschäftigt nunmehr die Polizei. Aus der Pfarrkirche in Hochfilzen wurden neun Fotos von Erstkommunikationskindern entwendet. Insgesamt sind dort 19 Bilder ausgestellt, allerdings sind nur die Porträts der Buben verschwunden. Vor einigen Jahren kam es schon einmal zu einem ähnlichen Vorfall, schildert Bürgermeister Sebastian Eder dem *Kitzbüheler Anzeiger*. Daher wurde diesmal gleich die Exekutive eingeschaltet. Die Fieberbrunner Polizei ist nun mit dem Fall beauftragt. Derzeit hat man noch keinen Anhaltspunkt. Weitere Fälle von Fotodiebstählen wurden übrigens noch nicht angezeigt.

Bürgermeister Eder will dennoch wachsam bleiben: „Jetzt stellt sich uns die Frage, wie wir damit umgehen. Auf jeden Fall sollten wir diese Angelegenheit genau im Auge behalten.“

Elisabeth Krista

### Einbruch in Gastlokal

**Kitzbüchel** | In der Zeit von Freitag, 13. Mai, 16 Uhr bis Montag, 16. Mai, 12 Uhr kam es in Kitzbüchel zu einem Einbruchdiebstahl in einem Lokal beim Hahnenkamm. Ein unbekannter Täter schlug mit einem Stein ein Fenster zum Gastraum ein. Nachdem er dieses dann von außen entriegelt hatte, stieg er ins Lokal ein, brach zwei Laden auf und stahl Bargeld daraus.